



Puerto Montt presentó la nueva "Tarjeta Capital"

La Municipalidad de Puerto Montt presentó la nueva Tarjeta Capital, iniciativa que busca fortalecer el vínculo entre la comunidad y el comercio local mediante beneficios y descuentos para vecinos, mayores de 18 años, que residan o estudien en la ciudad.



El alcalde Rodrigo Wainraihgt Galilea resaltó que esta iniciativa, inédita en la comuna, representa un aporte tanto para los puertomontinos como para los emprendedores, locatarios comerciales y prestadores de servicios, junto con representar una plataforma gratuita de difusión para los negocios participantes.

"La Tarjeta Capital tiene una serie de beneficios para nuestros vecinos y vecinas en salud, comercio local, bencineras y compras, por ejemplo, de alimentos, o veterinarias; y tiene por objeto ayudar en momentos cuando todo está valiendo más caro, como por ejemplo el pan, y puedan optar a este beneficio los puertomontinos", expresó.

La autoridad llamó a los comerciantes, empresarios y emprendedores a sumarse a esta iniciativa, que está recién en su fase piloto y tiene una gran proyección de cara al futuro de la capital regional.

"Queremos invitar a todas aquellas empresas y comercios locales que quieran ser parte de esta Tarjeta Capital, que ha tenido una tremenda recepción tanto por la comunidad como por el comercio. Para ella, toda la información está disponible en www.tarjetacapital.puertomontt.cl. Ahí ingresan sus datos y los de su empresa o Mipyme, e inmediatamente quedan escritos para ser parte de los beneficios que vamos a entregar a todos nuestros vecinos", indicó.

RECUPERAR PUERTO MONTT

Patricio Ampuero, presidente de la Cámara de Comercio, remarcó que una buena parte de las fuentes laborales en Puerto Montt las otorgan las pequeñas y medianas empresas, y detalló que quienes quieran sumarse deben tener su negocio formalizado, con patente al día, y con resolución sanitaria en el caso del rubro gastronómico.

"Es importante dinamizar, repotenciar, porque tenemos que volver a recuperar ese Puerto Montt que teníamos hace un par de años. Y esta intervención, que llegó para

quedarse, va a permitir justamente mejorar la condición del comercio y los bolsillos de los puertomontinos", manifestó.

El concejal José Segura estimó que la Tarjeta Capital **"es una medida práctica, sobre todo ahora que la canasta familiar está tan cara. Entonces va a permitir tener un descuento en el comercio, especialmente a la gente que tiene menos recursos. Ojalá se incluyan más comercios, porque va a permitir que muchas personas puedan ingresar a este sistema que es tan beneficioso, especialmente cuando se cuida el bolsillo",** afirmó.

La concejala Valeria Baza, en tanto, coincidió en resaltar las bondades de la tarjeta. **"Es una muy buena iniciativa, e invitamos a las empresas a que se unan ya que, mientras más empresas, más descuentos. También invitamos a los vecinos a que se inscriban luego, cuando esté disponible la página web".**

Raúl Aburto, presidente de la Unión de Juntas de Vecinos Reloncaví, dijo que es una buena noticia, **"en estos**

momentos difíciles, porque no está muy buena la situación y creo que la tarjeta va a servir de mucho", agregando que como organización esperan contar con más información, para poder difundirla entre sus organizaciones vecinales.

REQUISITOS

Respecto de los requisitos para acceder a la Tarjeta Capital, el alcalde Rodrigo Wainraihgt explicó que estará disponible para personas mayores de 18 años con residencia en Puerto Montt, y su obtención inicial será gratuita. En caso de perderla y necesitar otra, tendrá un valor de 1.000 pesos.

La tarjeta estará próximamente disponible en formato físico o digital, de acuerdo a la elección del usuario y podrá ser solicitada directamente en el sitio web www.tarjetacapital.puertomontt.cl o en la Dirección de Desarrollo Comunitario.

A través de las redes sociales del municipio y en la página web se informará prontamente más detalles sobre el inicio del beneficio y su entrega.